



乾杯を
もっとおいしく。

2023年2月21日
NEWS RELEASE

サッポロビール株式会社

エビスブランド新 TVCM 放映のお知らせ

エビスの独創的な新ライン「CREATIVE BREW」 つくろう。驚きを、何度でも。



サッポロビール（株）は、エビスブランドの新ライン「CREATIVE BREW」の第1弾である「エビスニューオリジン」缶商品の発売に際し、TVCM「クリエイティブブリュー#01 ニューオリジン」篇を2月24日より全国で放映します。

エビスビールは、1890年の誕生以来、130年以上にわたって本場ドイツビールのおいしさにこだわり、日本のビール文化を広げ、ビールのある幸せな時間をつくりだす数々の挑戦を続けてきました。

「つくろう。驚きを、何度でも。」を合言葉として掲げ、「まだ誰も味わったことのない、ビールの新しい驚きを作りたい。」そんな想いから、エビスの新ライン「CREATIVE BREW」は立ち上がりました。

今回のTVCMでは、現代の醸造家が、過去からインスピレーションを受け、ビールづくりへの想いを新たに描きました。

仕込釜にプロジェクションマッピングのように投影されるのは、エビスビールが誕生して間もない頃の恵比寿工場での醸造の様子や、ビールを楽しむ方々の写真です。過去100年以上にわたるエビスのモノ造りの様子や、生み出してきた時間の数々を写真から垣間見ることができます。

当社は130年を超える歴史を持つエビスだからこそできる、ビールの多様なおいしさと楽しみ方を継続してお客様にお届けしていきます。

記

1. タイトル エビス「クリエイティブブリュー#01 ニューオリジン」篇 15秒
2. 放映開始 2023年2月24日
※ブランドサイトでは2月21日0:00からCM本編を公開します。
<https://www.sapporobeer.jp/yebisu/>
3. エピソード 撮影は、静岡県焼津市のサッポロビール静岡工場内のミニブルワリーで行われました。
CMの中で、窓や仕込釜にプロジェクションマッピングのように映し出されているイメージは、サッポロビールやサッポロライオンの書

庫に現在も保管されている過去の写真が使用されています。エビスビールが恵比寿で醸造されていた頃の様子や、楽しそうにエビスビールを飲む当時の人々の様子の写真を使用しています。

<参考>エビスブランドサイト <https://www.sapporobeer.jp/yebisu/>

以上